

ALCANCE MUNDIAL

Llevando a Cristo a las Naciones

ANDRES Y MONICA ACOSTA

Marzo 2025

Queridos hermanos y hermanas en CRISTO,

Saludos y gratitud a usted, por sus oraciones y su atención para con nuestra vida personal, familiar y en el ministerio.

Estamos muy agradecidos a DIOS, que en medio de tantas pruebas, cargas, y luchas DIOS siempre y constantemente a nuestro lado para alentar, animar, y hablarnos día a día por medio de Su Palabra.

Deseamos compartir con usted, acerca de nuestra vida y ministerio:

En la vida familiar: Gracias a DIOS animados con algunas novedades muy especiales, nuestro hijo Andrés Esteban asumió un compromiso de noviazgo con la mira de su casamiento; ahí en la foto ustedes podrán observar. En cuanto a los resultados y chequeo de la cirugía cerebral; gracias a DIOS los dos stent que se han colocados, están muy bien; y después la tercera aneurisma que le preocupaba al doctor no está más, DIOS tomó parte en esto; bendito mi DIOS.



En cuanto a nuestro ministerio: En el mes de Noviembre tuvimos un hermoso tiempo de campamento de matrimonios enseñando un tema "Guardando el corazón" además sumamos el tiempo de consejería, seminarios de discipulados.

En diciembre tuvimos varios eventos de clausura anual de diferentes actividades en Iglesias; Mónica enseñando en diferentes actividades con mujeres, aprovechando la oportunidad para predicar el Evangelio.

Además les comparto que hace 10 años enviamos diariamente los devocionales del Doctor Charles Stanley, y desde un año atrás recibimos noticias y hechos que solo DIOS puede hacerlo, por ejemplo en las montañas de Perú y Ecuador, un hermano indígena recibe el devocional diario, inmediatamente lo traduce al Quechua (Idioma original) y los envía, los resultados me hacen llorar de la emoción y alegría de ver lo que solo DIOS hace; tenemos muchos testimonios solo por enviar diariamente estos devocionales.



info@world-reach.org • 2871 Acton Rd, Suite 201, Vestavia Hills, AL 35243
world-reach.org • 205-979-2400

Comenzar este año es, todo un desafío de apoyar y ayudar en las iglesias con el ministerio World Reach pedimos sus oraciones para ser eficaz y aprovechar el tiempo sabiamente.

Queremos compartir con ustedes una oportunidad que tenemos en el mes de julio. Alcance Mundial está organizando una conferencia para misioneros en la cual se ha invitado a la familia entera a atender. Nuestros hijos ya son grandes y tienen sus propias familias, pero al compartir esto con ellos, se emocionaron con la posibilidad de ellos poder atender con nosotros. En el pasado nuestros hijos siempre se han quedado atrás, nunca han ido a una conferencia con nosotros, incluso cuando vivíamos en la selva. Esta sería nuestra primera oportunidad de participar juntos. Le pedimos que se unan a nosotros en oración. Estamos emocionados por que las futuras generaciones estén involucradas en las misiones y que bendición sería que nuestros propios hijos siguieran ese legado. Que Dios nos guíe, que El organice los detalles, y que El provea por las finanzas necesarias para poder atender juntos. Si Dios pone en su corazón apoyarnos económicamente, puede leer más abajo.



PEDIMOS DE SU TIEMPO DE ORACIÓN:

- Por nuestra hija Yamile Andrea, ella tuvo su segunda cirugía de la columna en martes 18 de marzo, y tiene unos 90 días de recuperación.
- Mi último chequeo de la cirugía cerebral que será en Agosto 2025.
- Por fondos y la guía del Señor por nuestra familia para que podemos asistir el retiro del Alcance Mundial.

Agradecemos de todo corazón su tiempo para leer nuestra información. DIOS les bendiga siempre,

Andrés y Monica Acosta • Juan 15:16

¿Ayudaras con el sustento economico que nosotros debemos levantar para la mision de World Reach para servir en Argentina?

- *Visita nuestra pagina web world-reach.org/donate para ofrendar una sola vez o para programar donaciones mensuales recurrentes destinado al ministerio de "Acosta"*
- *Haz un cheque a nombre de World Reach y envialo por correo a la direccion incluida al final de la carta. Por favor, incluir con una nota que indique tu preferencia para apoyar el "ministerio de Acosta"*

info@world-reach.org • 2871 Acton Rd, Suite 201, Vestavia Hills, AL 35243
world-reach.org • 205-979-2400